



LETTRE D'INFORMATION

décembre 2020

Bonjour à toutes et à tous,

Pendant cette période difficile, le CA ne reste pas inactif et revient vers vous afin de vous donner quelques nouvelles.

Déjà une petite phrase « sympa » de Gérard :

Ce deuxième confinement ajouté à la grisaille de décembre ne réjouit pas les cœurs. Pas de rencontres, pas d'activités partagées ni de bavardages futiles mais oh combien agréables et réconfortants.

Passons aux dernières informations :

La mauvaise ;: les activités en salle ne reprendront apparemment pas avant le 20 janvier, selon la municipalité, mais avec une petite lueur d'espoir pour le 7 janvier.

Pour les bonnes, les nouvelles salles rue Georges Clemenceau sont terminées, nous devrions en profiter à la reprise en janvier.

Les activités concernées sont la couture, le patchwork, le scrapbooking, la peinture, le modélisme, l'informatique et l'œnologie. Un planning d'occupation des nouvelles salles a été établi, il sera diffusé prochainement dès que nous aurons les dates officielles d'ouverture de ces dernières.

Dans ces salles, de très grands placards de rangement sont réservés pour l'association.

Seul inconvénient, le manque de places de parking; il faudra peut-être penser au covoiturage ou au vélo pour se rendre sur place.

Autre point important, il s'agit de l'assemblée générale, le CA se pose la question pour sa tenue.

Nous pensons à un report de quelques semaines pour la date prévue initialement fin janvier. Il s'agit d'attendre la possibilité d'une réunion dans le complexe sportif où nous pourrions accueillir un grand nombre de personnes.

Il est peu probable que nous puissions organiser un repas dansant dans la foulée de cette AG, mais nous comptons tout de même sur votre présence, car des votes très importants pour le fonctionnement de l'association sont prévus.

N'oubliez pas de vous rendre sur notre site et de consulter l'agenda, les dernières informations y sont mises à jour régulièrement.

Pour les adhérents n'ayant toujours pas récupéré leurs chèques pour les sorties Melle et le musée de l'automobile, ils peuvent le faire au siège de l'association où nous faire un mail nous autorisant à détruire leur chèque.

Pensez aussi que les portes du CA sont toujours ouvertes pour accueillir de nouveaux membres, d'autant que cette année encore certains membres sortants ne renouvelleront pas leur mandat, âge et ancienneté dans le poste obligent. N'hésitez plus à venir nous rejoindre.

Nous profitons de cette dernière lettre de l'année pour, malgré le contexte sanitaire actuel, vous souhaiter de joyeuses fêtes de fin d'année avec l'espoir que 2021 vous apportera le bonheur et la santé.

Pour le CA

Le président

A JOUSSET